



mardi 15 mai en Espagne

publié le 15/05/2018 - mis à jour le 02/05/2019

C'est par une belle journée ensoleillée que notre groupe a poursuivi son programme en Espagne (Tolède). Les professeurs nous informent que tout le monde va bien et que visites et activités s'enchaînent dans une très très bonne ambiance.

Nous leur souhaitons une bonne suite de séjour !

Retrouvez quelques photos sur le Facebook de Gérard Philippe.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.